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 2.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 10 septembre 2013.  

   

Proposition #2013-10-02 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 10 septembre 

dernier.    Monsieur Pierre Sirois appuie.  ADOPTÉE.  

 

  2.2.1 Suivi au procès-verbal 

   6.1.3 Nombre d’inscriptions 
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Madame Martine Michaud vérifiera si elle peut y assister.  Si elle n’est pas disponible, Madame 

Francine Cyr assistera à sa place.   

 

3. Présentation – Résultats aux évaluations externes 

Monsieur Bertrand Beaulieu présente les résultats aux évaluations externes.  Monsieur Luc 

Caron se joint via Lync pour répondre aux questions et donner quelques précisions.   

 

4. FINS 

4.1 FCÉNB 

4.1.1  Cotisation à la FCÉNB 

 

Proposition #2013-10-04 

Monsieur Steeve Savoie propose que le CÉD paie la cotisation de 3000$ à la Fédération des Conseils 

d’éducation du Nouveau-Brunswick. Madame Francine Cyr appuie.  ADOPTÉE. 6 oui – 0 non 1 

abstention – Monsieur Rino Perron 

 

 4.1.2  Retour sur l’AGA de la FCÉNB 

Les commentaires reçus à l’égard de l’AGA de la FCÉNB sont tous très positifs.  

Monsieur Richard Landry félicite le comité organisateur pour l’excellent travail.  

 

4.2 Rapport de représentation – président   

 

 4.2.1  CPAÉ - Ernest-Lang (11 septembre 2013) 

Des élections ont eu lieu et la majorité des postes ont été comblés par de 

nouveaux parents. 

 

  4.2.2 Téléconférence FCÉNB (12 septembre 2013) 

Un seul point fut discuté soit l’invitation de nos élèves conseillers et de leur 

accompagnateur au congrès de la FCÉNB.  La responsabilité revient à la FJFNB 

jusqu’à ce que le document soit adopté par les Conseils d’éducation de 

district. 
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  4.2.3 CPAÉ – CAHM (13 septembre 2013) 

Tous les membres reviennent pour un nouveau mandat donc il  n’y a pas eu 

d’élections.  Il y avait peu de participants à la réunion également. 

 

  4.2.4 Rencontre – Écoles de Saint-Quentin et Kedgwi
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5.2 Élève conseiller 

Monsieur Pierre Sirois fera une présentation à la prochaine réunion du CÉD. 

 

6. Liens 

6.1 Cahier d’activités CMA 2014 

  Monsieur Richard Landry présente le cahier d’activités du CMA 2014.   

 

Proposition #2013-10-06 

Madame Anne-Marie Paradis propose qu’une lettre de 
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8. Bilan 

 


